Concurso mundial para medios de comunicación



"Migración laboral: informar con imparcialidad"

Preguntas más frecuentes

¿Cuál es la diferencia entre periodista ciudadano y periodista profesional?

Un **periodista ciudadano** es una persona que se interesa por recabar, informar, analizar y difundir noticias e información.

Un **periodista profesional** es una persona empleada en una agencia de noticias o vinculada a ésta y que ejerce esta actividad como profesión principal.

¿Cuántas veces puedo inscribirme en este concurso?

Una sola vez, pero puede presentar hasta dos trabajos.

Si formo parte de un equipo periodístico, ¿podemos participar como grupo?

Como equipo, pueden presentar uno o dos trabajos, pero ninguno de ellos podrá volver a presentarse de forma individual. Además, los premios se asignan por presentación.

Mi reportaje no es ni en español, ni en francés ni en inglés. ¿Puedo presentarlo? Son bienvenidas las presentaciones de todas las regiones del mundo en cualquier idioma, pero cerciórese de que incluye una versión traducida al español, francés o inglés, pues son esas las versiones que se examinarán.

¿Cómo me enteraré si gano?

Los ganadores se darán a conocer en diciembre; el anuncio aparecerá en línea. Si su presentación fue premiada, nos pondremos en contacto directo utilizando los datos que facilite en el formulario de inscripción en línea.